



Kecia Barkawi-Hauser (en noir au centre). Elle prend la présidence de la nouvelle Swiss Association of Trust Companies à Genève.

La voix des trusts

De nombreuses sociétés de trust s'installent en Suisse, particulièrement à Genève, et la Swiss Association of Trust Companies vient d'être créée. **Kecia Barkawi-Hauser** (de Valueworks) en est la présidente. L'association veut se positionner comme interlocutrice pour le gouvernement. Elle veut inciter la Confédération à se doter d'un ensemble de règles spécifiques applicables aux sociétés de trust. Composées uniquement de sociétés (dont Barclaytrust, Bonhôte Trust, Cantrade Trustee, Close Trustees, Rothschild Trust...), elle annonce Luc Thévenoz

dans son advisory board (directeur du Centre de droit bancaire et financier de l'Université de Genève, membre de la Commission fédérale des banques) ainsi que Stephanie Jarrett, avocate, associée de l'étude Baker & McKenzie, Genève, et vice-présidente de la Society of Trust and Estate Practitioners (STEP) en Suisse romande. C'est d'ailleurs la STEP qui a initié la création de l'association. Les deux entités sont complémentaires, la STEP comprenant des personnes (et non des sociétés) et se concentrant tout particulièrement sur la formation.